

KATA PENGANTAR

Segala pujian dan rasa syukur hanya bagi Allah SWT, atas Rahmat dan Karunia-Nya yang telah menurunkan Al-Qur'an sebagai pedoman di muka bumi dan memberikan kesehatan, pengetahuan, kekuatan dan kesempatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul "Hubungan Praktik Pengalaman Lapangan Terpadu dan Motivasi Menjadi Guru Terhadap Kesiapan Menjadi Guru Mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Mesin Universitas Negeri Medan".

Skripsi ini sebagai tugas bagi setiap mahasiswa Jurusan Teknik Mesin, Program Studi Pendidikan Teknik Mesin di Universitas Negeri guna mendapatkan gelar sarjana. Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis telah banyak mendapatkan bimbingan dan bantuan dari beberapa pihak, baik berupa material, spiritual, informasi, maupun dari segi administrasi. Oleh sebab itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Bapak Drs. Selamat Riadi, M.T, selaku Dosen Pembimbing dalam penulisan skripsi ini yang telah memberikan bimbingan, arahan saran dan koreksi pada penulisan skripsi ini.
2. Bapak dan Ibu Dosen serta Staff pegawai di lingkungan Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan (UNIMED).
3. Teristimewa ucapan penulis sampaikan kepada orang tua penulis Ayahanda dan Ibunda tercinta dan terkasih yaitu H. Abdul Wahab Amto dan Hj. Nismah Siregar yang telah yang senantiasa memberikan motivasi, dukungan moril, materil dan do'a yang tulus serta bimbingan kepada

penulis dan kepada Kakak, abang, dan adikku Qomariah Habibi, Said Ridho, dan Nurul Rahmah yang tiada henti memberikan semangat kepada penulis selama ini.

4. Sahabat-sahabat terdekat penulis, Riyo Syahputra S.Pd, Wahyu Wardana S.Pd, Khalin Azwar S.ST, Abdul Rahim S.Pd, Eggi Pradeni S.Pd, Riski Pangidoan Lubis S.Pd, Muhammad Fadly S.Pd, Dedi Syahputra S.Pd, dan yang tak disebutkan satu persatu.
5. Teman-teman Prodi Pendidikan Teknik Mesin 2013 yang tidak henti-hentinya memberikan dukungan, semangat, dan motivasi kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, baik dari segi isi, tulisan, maupun kualitas dikarenakan keterbatasan pengetahuan, kemampuan serta pengalaman penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan proposal skripsi ini.

Medan, 18 Oktober 2018
Penulis

Hadi Ahmadi Hasan
NIM. 5133121017